

## Männerteam im DLV ganz oben

08.01.2012 13:33



Nachdem der DLV alle Bestenlisten der verschiedenen Altersklassen veröffentlicht hat, konnte auch auf nationaler Ebene Bilanz gezogen werden, die beileibe nicht schlecht ausfiel: nicht weniger als **30 Platzierungen** in den **DLV-Bestenlisten** belegen, dass die Abteilung ihr bisher **erfolgreichstes Jahr** hatte. Auf Platz eins steht die **Landesliga-Mannschaft** der Männer, das **Frauenteam** belegt Platz acht. Auffällig sind insgesamt 12 Platzierungen bei den **Schülern** wobei mit der **C-Schülermannschaft** (6.Pl), **Carlos Dietrich** (1000m, 6.Pl), **William Roster** (3000m, 9.Pl), **Jonas Adam** (3000m, 8.Pl) und der **badischen Rekordstaffel** 3x1000m (3.Pl) einige Topten-Platzierungen erreicht wurden. Mit acht Platzierungen sind auch die Männer stark vertreten; hier landeten die Weitspringer **Florian Oswald** und **Dr.Thomas Giese** auf den Plätzen 16 und 19.

### Schmähkritik aus Viernheim

Angesichts dieser Erfolge verwundert ein Artikel in der Viernheimer Lokalpresse, in welchem der TV Viernheim mehrfach die **Trainingsbedingungen** in Weinheim als **schlecht** beschreibt. Angesichts der Tatsache, dass dieser Verein keinerlei Erfolge vorzuweisen hat, überrascht diese bisher **beispiellose Unkollegialität** gegenüber einem Nachbarverein. Als über Jahre erfolgreicher **Traditionsverein** legen wir Wert auf die Feststellung, dass offensichtlich nicht die Trainingsbedingungen, sondern die Trainer/innen ausschlaggebend für Erfolg oder, im Fall des TV Viernheim, Misserfolg sind.

